

Ä7 Für mehr Gurken ohne Plastikverpackung

Antragsteller\*in: Maike Erb-Brinkmann (KV Göttingen)

## Änderungsantrag zu A1NEU

Der Kreisverband der GRÜNEN Göttingen möge beschließen:

Plastikmüll ist vor allem als Belastung für die Meere unseres Planeten in der öffentlichen Aufmerksamkeit. Doch nicht nur da, überall in der Umwelt richtet er Schaden an und belastet Ökosysteme auf sehr lange Zeit. Eine Verringerung des Plastikmülls ist deshalb ein wichtiges Ziel.

Die GRÜNEN Göttingen setzen sich für ein Verbot des Verkaufs von Gemüse in Plastikverpackungen ein. Auch wenn häufig Bio-Gurken in Plastik eingepackt sind ist die Verringerung an Plastikmüll höher zu gewichten, also eine Gurke aus biologischem Anbau zu kaufen und sollte aus Gründen der Nachhaltigkeit so priorisiert werden.